

Intervención de la Universidad de San Martín busca proteger a los estudiantes: Presidente Santos

Bogotá, 10 nov (SIG)

Presentaremos proyecto de ley al Congreso para mejorar control e intervención de universidades en el país, anunció.

El Presidente de la República, Juan Manuel Santos, sostuvo que la intervención hecha por el Gobierno a la Universidad Santa Martín busca la protección de los estudiantes.

“Hemos procedido con criterios muy claros. Desde el momento en que yo firmé el decreto, antes de viajar, con la señora Ministra de Educación (Gina Parody), nuestra prioridad son los estudiantes”.

El Mandatario, al término del Consejo de Ministros en la Casa de Nariño, señaló que a “los estudiantes hay que protegerlos y esa es la prioridad en todo este proceso, buscando también lo que hemos anunciado que será una prioridad dentro de la política del Gobierno y es la calidad de la educación”.

Aseguró que la intervención que se hizo a en la Universidad San Martín “obedece al propósito indeclinable e irreversible de ir mejorando la calidad de nuestra educación, porque esa es la forma más efectiva de lograr que este país salga adelante”.

El Jefe del Estado reiteró que las medidas adoptadas protegen a los estudiantes y que estos no “tienen por qué temer que los van a dejar en la calle, ellos van a terminar sus carreras, pero eso sí, tenemos que ser muy severos frente a esas llamadas ‘universidades de garaje’, que en muchas ocasiones están engañando a los estudiantes”.

En ese orden de ideas el Mandatario anunció que se presentará un proyecto de ley para “darle más dientes al Ministerio de Educación o alguna entidad, si es se decide que se pueda crear una superintendencia para poder intervenir y vigilar mejor la calidad de la educación”.

Agregó que se busca con esa normativa intervenir con instrumentos más eficaces, así como ocurre en el sector financiero existe una magnífica regulación, y puso como ejemplo que las intervenciones que se hacen en el sistema de salud siempre tienen como finalidad proteger al paciente.

En la educación “tenemos que diseñar unos mecanismos más eficaces para poder hacer las intervenciones protegiendo siempre a los estudiantes”, concluyó el Presidente Santos.